

# 100 jugadores le dan vida a la primera edición del Open Pádel

**ACTIVIDAD.** El certamen reúne en Temuco a los principales talentos locales. La cita se extenderá hasta el domingo.

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**P**unto a punto avanza la primera edición del Open Pádel Temuco. El certamen, que reúne principalmente a jugadores del medio local, se desarrolla desde el martes y se extenderá hasta el domingo.

La competencia se disputa en las tres canchas del Club Patagonia Pádel y se juega bajo la organización conjunta de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco y la Universidad Autónoma de Chile.

“Es la primera aproximación que tenemos con el pádel y estamos muy contentos con la experiencia. Este es un deporte que tiene muchos cultores y que llegó para quedarse”, afirma Marlyne Muñoz, gerente de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Temuco al analizar los alcances del torneo.

La competencia reúne a 100 jugadores, se disputa en las categorías primera a séptima en varones y en las series damas A, B, C y D.

“Los cupos que se abrieron para el torneo se llenaron en menos de dos semanas. Eso habla del interés que ha generado en términos deportivos. Ahora también es atractivo porque reparte cinco millones de pesos, que es un pozo que

**5** de millones de pesos en premios reparte el Open Pádel Temuco. La competencia incluye series masculinas y femeninas.

no lo tiene cualquier campeonato”, indica Sebastián Sanhueza, director del evento y quien grafica el esquema de la competencia.

“Partimos con una fase de grupos, lo que garantiza que cada dupla juegue al menos dos partidos. Después se iniciarán las rondas de eliminación directa”, recalca Sanhueza.

Entre las jugadoras que animan la cita se encuentra Catalina Chacón. La temuquense hace dupla con Stephanie Topp y aspira a llegar alto en el cuadro de la categoría damas A.

“Con mi compañera (Stephanie Topp) tenemos un nivel parejo. Queremos estar en la pelea por el título de nuestra categoría”, dice Catalina Chacón, quien está entre las 10 mejores jugadoras del país.

“Me alegro que Temuco tenga una competencia de este nivel. Hay buenos jugadores locales, pero también llegó gente de Puerto Varas, Santiago y Argentina”, añade Catalina Chacón.

“No nos fue bien en el pri-



FOTOS GENTILEZA DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL DE DEPORTES

ATRATIVOS PARTIDOS HA INCLUIDO LA FASE GRUPAL DEL OPEN PÁDEL TEMUCO.

mer partido, pero hay que seguir. Es bonito que Temuco tenga un evento de esta calidad. Además el ambiente para compartir es muy bueno”, opina José Enrique Bugmann, jugador de la tercera categoría varones.

La competencia seguirá hoy desde las 18 horas con las primeras rondas de eliminación directa.

El torneo continuará el sábado desde las 16 horas y finalizará el domingo a eso de las 22 horas.



LA COMPETENCIA FEMENINA ESTÁ DIVIDIDA EN CUATRO CATEGORÍAS.



“Con mi compañera (Stephanie Topp) tenemos un nivel parejo. Queremos estar en la pelea por el título”.

Catalina Chacón,  
 jugadora de la serie damas A.



“No nos fue bien en el primer partido, pero hay que seguir. Es bonito que Temuco tenga un evento de esta calidad”.

José Enrique Bugmann,  
 jugador tercera serie varones.



“Es la primera aproximación que tenemos con el pádel y estamos muy contentos con la experiencia”.

Marlyne Muñoz,  
 gerente de la Corporación de Deportes del municipio.